

VERANO DEPORTIVO

EL BONILLO 2021

AYUNTAMIENTO
DE EL BONILLO

Concejalía
de Deportes



EDMB
Escuelas Deportivas Municipales
EL BONILLO

La Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de El Bonillo ha puesto en marcha una serie de actividades, torneos y campeonatos deportivos que se celebrarán en nuestra localidad durante el verano de 2021, programadas para todas las edades y que abarcan un amplio ámbito de modalidades deportivas, que van desde la petanca hasta el pádel, pasando por el frontenis, el pádel o el fútbol sala, en sus distintas categorías. A continuación, les dejamos con un resumen de los torneos y actividades celebrados hasta la fecha de edición de este Boletín de Noticias.

CAMPEONATO DE PÁDEL



Los días 12 y 13 de junio, las Pistas Municipales de Pádel acogieron el campeonato análogo, en el que participaron un total de 9 parejas, bajo la modalidad de competición de dobles y desarrollo con fase de grupos, semifinales, partido por el tercer y cuarto puesto, y final.

La pareja campeona fue la formada por Javier Mora y Francisco Mora, que recibieron sendos trofeos y jamones, seguidos de la pareja formada por Pedro Barroso y Javier Garví, con un premio de dos quesos y trofeo, y en tercer lugar la pareja formada por Ismael Villar y David García, cuyo premio fue dos estuches de vino y trofeo. Las ganadoras del trofeo a la mejor pareja femenina fue para Mari Luz Lucas y Miriam Gómez.







CAMPEONATO DE PETANCA

La recién remodeladas Pistas Municipales de Petanca de El Bonilo fueron el escenario del Campeonato de Petanca celebrado los días 19 y 20 de junio, un torneo que contó con la participación de 12 parejas inscritas, que se dividieron en cuatro grupos de tres componentes cada uno de ellos. Una vez realizada la fase inicial, los dos primeros clasificados de cada uno de los cuatro grupos se enfrentaron para disputar los cuartos de final, de los que salieron los semifinalistas y, posteriormente, los finalistas.

La pareja campeona, cuyo premio consistía en un jamón y trofeo para cada uno de sus miembros, fue la formada por Carmelo Santos y Olayo Santos; el segundo fue para la pareja

formada por Miguel Ángel Mora y Pedro Antonio Cerro, con un premio de dos quesos y trofeos; en tercer lugar la pareja formada por Celedonio Alfaro y Manuel Sánchez, cuyo premio fue de un estuche de vino y trofeo para cada uno de ellos, y en cuarta posición Francisco José Garvía Cerro y Francisco José Garvía Martínez, que recibieron sendos estuches de vino.





CAMPEONATO DE FRONTENIS

Los días 3 y 4 de julio tuvo lugar el Torneo de Frontenis El Bonillo 2021, uno de los clásicos torneos veraniegos de los que se celebran en nuestra localidad, torneo en el que se inscribieron un total de 9 parejas. Tras un desarrollo disputadísimo, el cuadro de honor quedó con la pareja formada por Víctor Estesos y Christian Peinado, quienes obtuvieron jamón y trofeo, como Campeones del Torneo, seguida por la pareja compuesta por Aaron Sevilla e Ismael García en segunda posición, premiados con queso y trofeo, y en tercer lugar la pareja formada por Alex López y Manuel Alejandro Rodríguez, quienes recibieron estuche de vino y trofeo.







TORNEO 12 HORAS APERTURA FÚTBOL SALA MASCULINO EL BONILLO 2021



El fútbol sala será uno de los principales protagonistas de este Verano Deportivo El Bonillo 2021, y los pasados 11 y 12 de julio se celebró el primero de los tres torneos de este deporte que la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de El Bonillo ha programado para este Verano Deportivo, torneo que no ha sido otro que el Torneo 12 Horas Apertura Fútbol Sala Masculino.

Este primer torneo, al que seguirán el Torneo 12 Horas Clausura Masculino y el Torneo 12 Horas Fútbol Sala Femenino, se celebró durante el fin de semana en el Pabellón Polideportivo de nuestra localidad y dio comienzo el sábado 11 de julio a las 18.00 horas, finalizando el domingo 12 de julio a las 21.00 horas, y en su desarrollo se cumplieron escrupulosamente todas las medidas y recomendaciones vigentes por parte de las autoridades sanitarias.

El vencedor de este Torneo 12 Horas Apertura fue el conjunto de LQUSFS, seguido por el equipo de T.F. RINCÓN DE HÉCTOR, y quedando como tercer clasificado el equipo de KIEVOS.

Recordemos que la dotación en premios para este torneo ha sido de 250 euros y trofeo para el primer clasificado, 150 euros y trofeo para el segundo clasificado y 75 euros y trofeo para el tercer clasificado.



